



## Primeras Planas

Deja CRE en el limbo litigios millonarios  
Diputados de Morena hacen campaña en Veracruz y Durango  
50 países piden a EU renegociar los aranceles  
Derecha trumpista, con Musk a la cabeza, ya duda de aranceles  
Gobernación: no existe en México una cifra real de desaparecidos  
Pierde Wall Street con Trump más que PIB de México, Canadá y Brasil  
Prioridad: resolver las desapariciones  
¡Abandonado!  
Con broche de oro

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Sorprende SSC a pequeño con cáncer

Los **elementos de la SSC** no sólo combaten el crimen, en ocasiones, también llevan la ilusión a los niños, como ocurrió en un hospital de la alcaldía Azcapotzalco, donde sorprendieron a un pequeño paciente de oncología en su cumpleaños. El niño tenía el sueño de ver nuevamente a la mascota de la corporación, Jaguar, y convivir con él, a quien conoció en la Segunda Rodada Infantil, Niñas y Niños visibles en bici 2024.  
[24 Horas](#)

### Cae persona en posesión de tres credenciales falsas

**Policías de la SSC de la CDMX** detuvieron a un hombre en posesión de tres credenciales con fotografías sobrepuestas, de las cuales no pudo acreditar su legal posesión. Cuando los policías auxiliares asignados a la vigilancia de las oficinas del IMSS notaron una actitud inusual le solicitaron una revisión conforme a los protocolos de actuación policial. Los hechos ocurrieron en avenida Paseo de la Reforma y esquina con calle Tokio en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#)

### Capturan a 3 que atacaron a pareja a balazos

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a tres sujetos, probables responsables de realizar disparos de arma de fuego en contra de una mujer y un hombre que resultaron lesionados, en calles de la colonia Pueblo de Santa Fe, alcaldía Álvaro Obregón. [Basta](#) / [Diario de México](#)

### Detienen a repartidores por robo en la CDMX

Dos hombres que cambiaron el contenido de un paquete fueron arrestados en la Ciudad de México, luego de ser perseguidos por la afectada. La detención ocurrió en la alcaldía Gustavo A. Madero, donde personal de la SSC detuvo a dos hombres, posibles responsables de cambiar el producto del paquete que entregaron a una ciudadana, quienes se identificaron como repartidores de una empresa de mensajería y paquetería. Los hechos sucedieron en la colonia San Juan de Aragón. [Eje Central](#)

### Suspenden 32 puntos de venta de alcohol en seis alcaldías, tras denuncias

El Gobierno de la CDMX informó que durante los operativos del programa La Noche es de Todos realizados del 3 al 5 de abril en las alcaldías Azcapotzalco, Gustavo A. Madero, Xochimilco, Tláhuac, Cuauhtémoc y Miguel Hidalgo, se suspendieron 32 puntos de venta de alcohol. Además, se clausuraron dos chelerías por violar sellos de suspensión. Estas acciones, que concluyeron sin incidentes, contaron con la **participación de la SSC**, el Invea y la SEGIRP. [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Realizan operativo contra chelerías en canchas deportivas

Un operativo instruido por el alcalde de Álvaro Obregón, Javier López Casarín, que contó con la participación de personal de Gobierno, en coordinación con la **Policía** adscrita a la demarcación y la GN, logró un desmantelamiento y retiro de negocios dedicados a la venta de bebidas alcohólicas, también llamadas chelerías, que se instalan en canchas de fútbol, luego de las múltiples denuncias vecinales por la venta ilegal de bebidas embriagantes. [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

## Retira Coyoacán chelerías al interior de tianguis y viviendas

**Elementos del programa "Escudo Coyoacán"**, en coordinación con la Semar, recorrieron dos tianguis ubicados en las colonias Carmen Serdán y Pedregal de Santo Domingo este fin de semana para desmantelar puestos irregulares, así como chelerías en domicilios. La directora de Seguridad Ciudadana, Aurora Monserrat Cruz, alertó que el fenómeno de las chelerías toreras disminuye, así como la venta de bebidas en vía pública, para refugiarse en patios de viviendas y garajes. [24 Horas](#) / [Excélsior](#)

## Se duplica costo de 'La Flor más bella del ejido'

La tradicional fiesta "La flor más bella del ejido 2025", que se realiza de manera anual en la alcaldía Xochimilco, es un espacio para la convivencia social de la demarcación. Sin embargo, la fiesta popular costará 12 millones 432 mil 897 pesos en este 2025, esto representa un incremento del 99 por ciento en comparación con el gasto realizado en 2024. Cabe señalar que la celebración contará con la vigilancia de la Guardia Nacional, la Semar, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la **Policía Auxiliar**. [Reporte Índigo](#)

## Trasladan en helicóptero a menor que cayó a un barranco y sufrió múltiples fracturas

Personal del **Grupo Cóndores de la SSC** apoyó en el traslado aéreo a un menor de edad diagnosticado con traumatismo craneoencefálico, fractura de fémur y fractura de tobillo izquierdo, por caída de bicicleta en un barranco. La tripulación del helicóptero descendió en el helipuerto del Hospital Ajusco Medio para trasladar al paciente al Hospital Infantil de Legaría. [Basta](#)

## Caen 78 de la Unión, chapiza y otros cárteles en la capital

En los primeros tres meses de 2025, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a 78 personas en operaciones de alto impacto en la CDMX, entre ellas presuntos integrantes de organizaciones como La Unión Tepito y el cártel de Sinaloa. En dichos operativos ha participado la **Unidad Metropolitana de Operaciones Especiales** y efectivos federales. [Milenio](#)

## Muere ciclista arrollado

Un ciclista fue atropellado por un camión de pasajeros cuando circulaba por Avenida del Trabajo, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, aunque el camión intentó frenar, terminó por matar al ciclista. El conductor fue detenido y **policías** acordonaron el lugar. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

## Seguridad escolar, urgencia real

Los casos de acoso escolar, ataques a maestros y la presencia de armas en escuelas de la CDMX están prendiendo las alertas en la capital, donde padres de familia, legisladores y especialistas han manifestado su preocupación. La diputada local, Elizabeth Mateos, indicó que "hay detectores de metal que van de los 300 a los 3 mil pesos, y escáneres que van de los 30 mil a los 90 mil pesos. El gasto vale la pena, obviamente este gasto no lo tendría que hacer el Gobierno a través de la Secretaría de Educación Pública federal, la Secretaría de Educación, Ciencia y Tecnología de la Ciudad de México o la de **Seguridad Ciudadana**". [Reporte Índigo](#)



## Acuerdan estrategia alcaldía VC y Fiscalía

La fiscal general de Justicia de la CDMX, Bertha Alcalde y la alcaldesa de Venustiano Carranza, Evelyn Parra, establecieron una estrategia conjunta para combatir la inseguridad en la demarcación, durante una reunión de trabajo celebrada en las instalaciones de la Fiscalía. Esta alianza refuerza las acciones de seguridad implementadas desde inicios de marzo en la demarcación, donde participan 600 elementos de la SEDENA, Guardia Nacional, Marina y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en operativos de vigilancia. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Basta](#)

## Urgen por Plan para Migración

Migrantes en la CDMX y especialistas consideraron necesarios que se establezcan presupuestos y planes especiales para las personas en tránsito, lo que permitirá brindarles atención y garantizar sus derechos humanos. Salvador Rosas, especialista en Economía y Urbanismo por la UNAM, dijo que mientras no se tenga presupuesto para apoyar a la migración en CDMX, solo serán bonitos discursos. Un ejemplo claro fue el desalojo de los campamentos migrantes, ¿Qué podrían hacer ellos, **enfrentarse a la Policía?** [Reforma](#)

## Columna La Conversación en las Redes Sociales: Toma nota

Los radares en las principales vialidades de la CDMX tienen la principal función de revisar la velocidad de cada uno de los coches, verificando que todos respeten el límite de velocidad y de no ser así, aplicar la infracción económica correspondiente. **Autoridades de la SSC** recientemente habilitaron nuevos sensores de velocidad en diversos puntos de la capital, con la principal finalidad de prevenir accidentes entre conductores o hacia los peatones. [Reporte Índigo](#)

## Edicto: 781/2024

Secretaría de Relaciones Exteriores, Secretaría de Economía, Secretaría de Transporte y Vialidad del Distrito Federal, Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México, Radiomóvil DIPSA S.A. de C.V., **Secretaría de Seguridad Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México**, y a la Primera Secretaría de Acuerdos de la Presidencia del pleno del Tribunal Superior de Justicia del Distrito Federal para que por conducto solicite a la Secretaría de Movilidad, para los efectos de que proporcionen los posibles domicilios en donde pueda ser localizado dicho demandado. [Diario Imagen](#)

## Policiaco

### Muere infartado en Metro Portales

Un hombre murió cuando esperaba el tren en la estación Portales, los hechos se registraron en dicha estación del Sistema de Transporte Colectivo Metro, ubicada en calzada de Tlalpan, alcaldía Benito Juárez. **Policías de la PBI** y trabajadores del Metro auxiliaron al hombre y llamaron a los servicios de emergencia, pero al llegar ya no contaba con signos vitales, por lo que esperaron a personal de la Fiscalía. [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Fallece automovilista luego de una colisión

El cadáver del hombre mayor quedó a unos metros de su automóvil tras accidentarse en calle Nardo, colonia Lomas de la Era, en alcaldía Álvaro Obregón. **Elementos del Sector Alpes** acudieron al lugar e intentaron reanimar al conductor, minutos después arribaron paramédicos del **ERUM**, pero solo diagnosticaron que el sujeto había muerto. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)



## **Balean a tripulantes de un auto en Gustavo A. Madero**

Al menos dos hombres resultaron heridos de bala, al ser atacados dentro de un vehículo en calle Tenochtitlán, de la colonia Castillo Chico, en Cuauhtepec Barrio Bajo, alcaldía Gustavo A. Madero; los lesionados fueron trasladados en la bodega de una patrulla de la **SSC** a un hospital. Los agresores se dieron a la fuga. [Basta](#)

## **Sistema Penitenciario**

### **Rateros son los más comunes en cárceles**

La información del **Sistema Penitenciario de la CDMX** indica que en sus centros de reclusión, donde hay más de 25 mil internos, las estadísticas estiman que hasta el 33 por ciento de las personas están privadas de su libertad por cometer el delito de robo, aunque otros ilícitos comunes corresponde a homicidios, secuestros, violaciones y la portación de armas de fuego. Las cifras que refiere el portal del Sistema Penitenciario señalan que en sus 13 centros hay 25 mil 520 internos. En las 11 penitenciarías varoniles hay 23 mil 988 personas y en las dos femeniles mil 532. [Basta](#)

### **Harían censo de menores en cárceles**

La diputada federal del grupo parlamentario del PAN, Noemí Luna, presentó una iniciativa para que la Procuraduría Federal de Protección de Niñas, Niños y Adolescentes, y sus equivalentes en los estados, en coordinación con las autoridades penitenciarias, den a conocer una base de datos actualizada de las niñas y niños que viven con sus madres en los **centros penitenciarios**. La iniciativa busca visibilizar las condiciones en las que se desarrollan las niñas y niños que acompañan a sus madres reclusas. [Basta](#)

## **Justicia**

### **Investiga Fiscalía tragedia en festival; hay contradicciones**

La supervisión del programa de Protección Civil para el concierto Axe Ceremonia 2025, en el Parque Bicentenario, así como el lugar del deceso de los fotógrafos Berenice Giles Miguel Ángel Rojas, presentan versiones encontradas. La Fiscalía General de Justicia capitalina abrió una indagatoria para deslindar responsabilidades. [El Universal](#)



Imagen Destacada

# La Razón

Le bajan la cortina a chelerías y pulquería

